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Veja também
nesta Edição:

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Musical de Páscoa
A Fé tem mais duas
apresentações nesta
semana

1,5 milhão de turistas
estrangeiros injetam
US$ 1,1 bi na
economia no primeiro
bimestre

Helder visita
Ministérios em
Brasília para captação
de recursos

Homem é preso em
flagrante por
receptação de
baterias estacionárias

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
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○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Valorização dos corretores de imóveis
e imobiliárias é discutida em Colombo

O Conselho Regional de
Corretores de Imóveis do
Paraná (Creci-PR),
promoveu o primeiro Café
com o presidente, Luiz
Castegnaro, em Colombo. A
classe reuniu profissionais
para a discussão de
melhorias que incluem,
entre vários aspectos,
beneficiar também as
pessoas que precisam
regularizar seus imóveis no
município. O prefeito
Helder falou da
importância do novo Plano
Diretor Municipal. Pág 05Pág 05Pág 05Pág 05Pág 05Fo
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Casa da Mulher
Colombense completa
dois anos de atividades
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No Dia da Mulher,
a Casa da Mulher
Colombense reuniu
apoiadores para
celebrar seus dois
anos de trabalhos
prestados no
município. Mais de
130 mulheres já
foram atendidas
pela Casa.

Pág 8Pág 8Pág 8Pág 8Pág 8

Itaipu garante
classificação para as
semifinais da Copa JC
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Itaipu venceu o Santa Fé/Colombense por
2 a 0 no Estádio do São Sebastião, pelo

Grupo B da Copa Jornal de Colombo Pág 15Pág 15Pág 15Pág 15Pág 15
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GERAL

RECEBIMENTO LICENÇA OPERAÇÃO

Leandro Afornali, torna público que recebeu do Instituto
Água e Terra, (IAT)  a LICENÇA DE OPERAÇÃO para a USIPAR –
Usinas de Recicláveis Sólidos do Paraná Ltda CNPJ: 09.458.786/
0001-60, endereço: Rua Vereador Admar Bertolli, 7887, Lame-
nha Grande,- Almirante Tamandaré (PR) Licença sob nº 292158-
R3 válida até 24/03/2025.

RENOVAÇÃO LICENÇA OPERAÇÃO

Julio Cesar Santin, torna público que irá requerer ao  Insti-
tuto Água e Terra, (IAT)  a LICENÇA PREVIA para a NUTRALL
Tecnologia e Nutrição Ltda. CNPJ: 42.679.388/0001-49, endere-
ço: Rua Antonio Stochero, 3897, Campo Grande- Almirante Ta-
mandaré (PR)

PUBLICAÇÕES LEGAIS

Por que contratar um contador para
declarar seu Imposto de Renda?

odos os anos os contribu-
intes ficam em dúvida so-

bre a declaração do Imposto de
Renda, seja em relação aos bens
que devem ser declarados ou mes-
mo sobre como preencher tudo cor-
retamente.

Nessas situações, contar com os
conhecimentos e a experiência de
um bom contador pode ser decisi-
vo para evitar problemas. Mesmo
aqueles que já sabem como proce-
der com a declaração devem ter o
apoio de um profissional, pois só
ele saberá fornecer todas as infor-

mações de maneira precisa ao con-
tribuinte, minimizando as chances
de bloqueio.

Além disso, seja por falta de
atenção ou de conhecimento, mui-
tos acabam caindo na temida “ma-
lha fina” – e, por isso, contratar um
contador é um cuidado adotado jus-
tamente para evitar que esse tipo
de situação ocorra.

Seja nas declarações mais com-
plexas, com inúmeras fontes de
renda e dependentes, o contador
não deixará nenhum detalhe pas-
sar despercebido, e nas declara-

ções mais simples, que contam com
poucas informações, sua atuação é
importante, pois elas podem ter
aspectos não conhecidos pelos con-
tribuintes e também serem passí-
veis de gerar problemas.

Dessa forma, a Gutierrez Conta-
bilidade está inteiramente à dispo-
sição, para que você deixe em ex-
celentes mãos a sua declaração de
imposto de renda.

Gutierrez Contabilidade - Rua
Antônio Rogério da Silva Rosa, 30 -
Roça Grande, Colombo - PR - Fone:
(41) 98465-8400

T
Colombo tem crescido de forma desor-

denada pelos últimos 20 anos é o que mui-
tos têm percebido e comentado pela cidade
e região. É importante que a cidade cresça
gerando emprego para a população e aque-
cendo a economia. No entanto, autoridades
municipais se preocupam com a prestação
dos serviços públicos que devem oferecer.

Atualmente o município discute a revi-
são do Plano Diretor Municipal que está
perto de completar 20 anos. A cada 10 anos
essa revisão deve ser feita, ou seja, estamos
precisando de mudanças rápidas na legisla-
ção.

O desafio para a administração pública
é gigante. Os anseios da população local é
cada vez mais urgente por melhorias na qua-
lidade de vida que passa por oportunidades
de emprego, moradia, educação, etc.

Participar das decisões no novo Plano
Diretor Municipal é de suma importância.
Até meados do ano, antes do recesso legis-
lativo, esse Plano deve ser finalizado. Nesse
sentido, o que esperar para os próximos 10
anos?

É muito comum, de forma geral, criticar-
mos a administração pública seja municipal,
estadual e nacional. Mas pensemos o se-
guinte: o que temos feito como cidadão para
provocar agilidade nas decisões públicas?

Colombo deve continuar crescendo,
mas esse crescimento deve ser de forma or-
denada. Para tanto, deveremos participar
das discussões  do Plano Diretor propostas
pelo poder público e também pela própria
Comunidade.

Reclamar que nossa cidade é conheci-
da por cidade dormitório não resolve. É pre-
ciso colocar a mão na consciência e fazer o
papel de cidadão apaixonado por nossa cidade.

Colombo continuará crescendo e deve
ser reconhecida como cidade hospedeira de
grandes empresas, hospedeira de grandes
projetos turísticos, hospedeira de grandes
excursões de pessoas que virão saber como
revolucionar suas cidades.

Para deixar de carregar o título de cida-
de dormitório, o cidadão Colombense preci-
sa acordar para suas responsabilidades pú-
blicas e sociais e dizer com orgulho: vivo,
moro e trabalho em Colombo. Aqui nossa
economia é pujante e nossa infraestrutura
é de cidade de primeiro mundo.

Essa é a cidade que acredito ver decla-
rar já nos próximos 05 anos. E você, acredita
nisso?

Primeira edição do “Quinta do Fogo”
traz a Colombo atração gospel nacional

O público gospel de Colombo
tem mais uma opção de evento na
cidade. O evento “Quinta do Fogo”
é uma iniciativa da igreja Assem-
bleia de Deus de Colombo - Filial
Bela Vista que na última quinta-fei-
ra de março trouxe Mattos Nasci-
mento para diversas apresentações
musicais.

Segundo Junior Viana, pastor lo-
cal, o evento “Quinta do Fogo” pre-
tende trazer novas atrações gospel
nacional com mais frequência para
mais próximo da comunidade local
em sua própria cidade, além de
transmitir o evangelho de Jesus
Cristo.

A primeira edição do evento con-
tou com a presença de Eliz Lazarot-
to, primeira dama do município de
Colombo e secretária Municipal de
Assistência Social, além de demais
visitantes ilustres. Pastor Rodrigo
Siqueira, segundo vice-presidente
da Igreja, representou sua direto-
ria.

A programação é de responsa-
bilidade do Cantor Daniel Junior e

banda. Daniel informa que a segun-
da edição do “Quinta do Fogo”
ocorrerá no dia 29, última quinta-
feira de junho.

A igreja Assembleia de Deus/
Ministério de Colombo - Filial Bela
Vista, tem como presidente o pas-
tor Edilson Siqueira; Pastor Setori-

al, Lincol Romano, além do pastor
local, Junior Viana.

“ Venha fazer uma visita e ado-
rar a Deus conosco nos dias de cul-
to na Assembleia de Deus filial Bela
Vista, Rua Santiago n600, Campo
Pequeno, aqui em Colombo”, con-
vida pastor Junior Viana.
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Alunos da APAE de Colombo
emocionam com encenação
da Paixão de Cristo

Alunos da Associação de
Pais e Amigos dos Excepcionais
(APAE) de Colombo emociona-
ram familiares, professores e
estudantes nesta terça-feira
(04) com duas encenações da
Paixão de Cristo: uma no perío-
do da manhã e a outra à tarde.
O espetáculo foi o resultado fi-
nal de um projeto sobre ensino
religioso, liderado pelo profes-
sor Rogério Carvalho, que mi-
nistra aulas de História, Geo-
grafia e Ensino Religioso na ins-
tituição.

Com o objetivo de ensinar
sobre empatia, amor ao próxi-
mo e promover o conhecimen-
to sobre a maior história já vis-
ta pela humanidade, os alunos
se dedicaram por semanas na
preparação da apresentação.
Segundo Rogério, os próprios
estudantes escolheram a peça
a ser encenada e produziram to-
das as roupas, acessórios e ce-
nário utilizados na apresenta-
ção.

O evento reuniu um grande
público que se emocionou com
a interpretação dos alunos, que
transmitiram com maestria a
mensagem de amor e compai-
xão da história bíblica. A APAE
de Colombo atende cerca de 30
turmas, promovendo inclusão
social e desenvolvimento para
seus alunos.

SOBRE A APAE

A Associação de Pais e Ami-
gos dos Excepcionais (APAE) é
parte integrante do movimen-
to apaeano brasileiro. É uma or-
ganização não governamental,
de caráter filantrópico, sem fins
lucrativos, gerenciado nacional-
mente pela Federação Nacional

ência intelectual, física neuro-
motora, transtornos, síndro-
mes entre outras.

Atualmente para realizar o
atendimento a 232 estudantes
a escola conta com 58 profes-
sores; um fisioterapeuta, fo-
noaudióloga e assistente soci-
al; oito atendentes, três pesso-
as na limpeza e higienização  e
duas merendeiras.

da APAEs  e em âmbito estadual
pela Federação Estadual do Es-
tado do Paraná.

Em Colombo a APAE foi fun-
dada em maio de 1996. Ao lon-
go de sua história a escola acu-
mulou experiências na Educa-
ção Especial na área das defici-
ências com relação ao ensino,
currículo e organização escolar
atendendo pessoas com defici-

Assembleia de Deus/
Ministério de Colombo
apresenta “Musical de
Páscoa - A Fé”

A Igreja Evangélica As-
sembleia de Deus - Ministé-
rio de Colombo, apresenta
“Musical de Páscoa - A Fé”,
neste mês de abril nos dias
04 (terça, 20h), 07 (sexta,
19h30) e 09 (domingo, 18h).

O Musical apresenta his-
tórias de fé, amor e milagres
demonstrados por Jesus
Cristo em diversos relatos bí-

blicos. Cerca de 200 voluntá-
rios se uniram para o espetá-
culo com música, teatro, balé,
orquestra e coral.

O palco de apresentações
foi montado no templo sede
da igreja que fica na Rua São
Gonçalo do Amarante, 274
no Bairro Jardim Fátima -
Colombo-PR. A entrada é
gratuita.

Cerca de 200 voluntários se uniram para o
espetáculo com música, teatro, balé, orquestra e coral.
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Os alunos se dedicaram por semanas na preparação da apresentação
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Brasil registra 1,5 milhão de turistas estrangeiros no
primeiro bimestre e injeção de US$ 1,1 bi na economia

Potencializado pelo carna-
val, investimento estrangeiro
em fevereiro é o maior dos últi-
mos quatro anos. Segundo infor-
mações do Banco Central, os vi-
ajantes internacionais deixaram
US$ 529 milhões no país no se-
gundo mês do ano carnaval de
2023 trouxe grande fôlego para
o setor turístico do Brasil em fe-
vereiro, em especial para o tu-
rismo internacional. Segundo in-
formações do Banco Central, os
turistas estrangeiros injetaram
US$ 529 milhões nas engrena-
gens da economia nacional no
segundo mês do ano. A cifra re-
presenta o melhor resultado re-
gistrado em fevereiro dos últi-
mos quatro anos. Na compara-
ção com 2022, a movimentação
é 10,6% maior. Quando a métri-
ca parte de 2021, a alta é de
quase 50%.

Levando em conta o primei-
ro bimestre, o Brasil registrou a
entrada de 1,5 milhão de turis-
tas estrangeiros, que movimen-
taram US$ 1,1 bilhão na econo-
mia nacional. O dado de viajan-
tes registrados pela Polícia Fe-
deral é o maior da série históri-

ca iniciada em 2019, até então o
melhor ano, quando 1,4 milhão
entraram no país. Nesses dois pri-
meiros meses, os turistas estran-
geiros deixaram no país US$ 1,1
bilhão, o que supera a cifra dos
dois primeiros meses de 2020
(US$ 1,060 bilhão), quando ain-
da não havia pandemia.

“No ano passado, a retoma-
da do turismo internacional pós-
pandemia, no Brasil, estava abai-
xo da média mundial, segundo
dados da Organização Mundial
do Turismo. A mudança de go-
verno foi determinante para
revertermos o quadro. O mun-
do quer vir ao Brasil porque
agora reconhece um povo que
respeita a democracia, tem
responsabilidade climática,
combate o racismo, respeita
e valoriza sua diversidade, e
quer com seu turismo contribuir
para a consolidação desse Bra-
sil”, disse o presidente da Embra-
tur, Marcelo Freixo.

Segundo Freixo, a entrada de
dólares na economia com o tu-
rismo internacional (US$ 604 mi-
lhões em janeiro e US$ 529 mi-
lhões em fevereiro) tem ajudado

o país a gerar emprego e renda.
“É o foco de nosso trabalho:
atrair novos turistas e qualifi-
car esse turismo. Hoje o luxo
para o turista europeu é ter
acesso a experiências incrí-
veis, autênticas. Eles procu-
ram o turismo de base comu-
nitária que permite viver a cul-
tura daquela localidade e se co-
nectar com a natureza. O Brasil
tem potencialidades ainda pouco
exploradas e o turista estrangeiro
está interessado em nos visitar”.

NOVA GESTÃO

A estruturação dos destinos
é um dos eixos estratégicos lan-
çados pelo Ministério do Turismo
para os primeiros 100 dias de go-
verno. Entre as ações do plano
está o financiamento de obras de
infraestrutura turísticas pelo
país, com um olhar atento para
a retomada de obras paralisadas.

Serão retomadas ações de
acessibilidade para pessoas com
deficiência e mobilidade reduzi-

da como, por exemplo, a reali-
zação de uma pesquisa sobre o
perfil desse turista e um mapea-
mento de empresas que ofere-
çam produtos e serviços com al-
ternativas de acessibilidade.

“Começamos o ano com a
missão de reconstruir o país e
isso já começa a impactar o tu-
rista estrangeiro. Continuare-
mos firmes na estruturação e
promoção dos nossos destinos
para movimentar a economia,
gerando emprego e renda para
a população!”, afirmou a minis-
tra do Turismo, Daniela Carnei-
ro.

Uma ação já em andamento
é o edital para seleção de cida-
des que participarão do projeto
de implantação da Rede de Ci-
dades Criativas, que vai selecio-
nar 10 cidades (pelo menos uma
de cada região) que terão con-
sultoria na construção de um Pla-
no de Transformação e apoio no
planejamento de um sistema de
gestão de Destinos Turísticos In-
teligentes. Os interessados po-
dem se inscrever até 21 de abril.

Fontes: Ministério do Turismo e Embratur
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Creci-PR promove Projeto Café
com o Presidente em Colombo

projeto Café com o
Presidente do Creci-
PR - Conselho Regi-

onal de Corretores de Imóveis do
Paraná, realizou ação com os
corretores de Imóveis de Colom-
bo nesta terça-feira (04), no au-
ditório da Associação Comercial
e Industrial de Colombo (ACIC).
O presidente do Creci-PR, Luiz
Castegnaro e sua equipe condu-
ziram os trabalhos na compa-
nhia da delegada municipal do
Creci-PR, Gecielle de Souza
Schena. O evento contou com a
presença de diversos Corretores;
do prefeito Helder Lazarotto e
do vice-prefeito Alcione.

“É uma honra muito grande
receber o primeiro Café com o
Presidente. Nós temos 270 cor-
retores aqui no município e
quanto mais próximo estiverem:
Município, Conselho e Profissio-
nais - muito mais a gente pode
avançar acompanhando toda a
evolução da cidade, o cresci-
mento e as melhorias estrutu-
rais que a prefeitura vem fazen-
do nos últimos tempos” disse
Gecielle de Souza.

O presidente do Creci-PR,
Luiz Celso Castegnaro, apresen-
tou as principais ações do Con-
selho, discutiu perspectivas fu-
turas e esclareceu as dúvidas dos
profissionais presentes. Além
disso, ouviu as reivindicações dos
corretores de imóveis e debateu
assuntos de interesse da classe.

“A valorização das imobiliá-
rias e dos corretores de imóveis
de todo o estado, o diálogo cons-

tante e a integração do Conse-
lho com os profissionais creden-
ciados estarão sempre presentes
na nossa gestão”, afirmou o pre-
sidente.

O prefeito Helder Lazarotto,
ao prestigiar o evento, apresen-
tou o Projeto da Cicol-Tec (Cida-
de Industrial de Colombo – Tec-
nológica). O Projeto está em fase
de conclusão e já foi apresenta-
do a Geraldo Alckmin, vice-presi-
dente da República e ministro de
Desenvolvimento, Indústria, Co-
mércio e Serviços, que pronta-
mente designou a assessoria do
Ministério de Desenvolvimento
para acompanhar o andamento
do projeto no Município.

“Momento ímpar para nós
em Colombo, receber o presiden-
te do Creci-PR, Luiz Castegnaro
e sua equipe. Colombo está pas-

sando por transformações. Nes-
se mês de abril faremos o lança-
mento oficial do projeto Cicol-Tec
que vai trazer, em alguns anos,
uma nova realidade sócio-econô-
mica para nossa cidade que é
muito importante. O profissional
corretor de imóveis tem grande
participação nesse processo”,
observa Helder Lazarotto.

O vice-prefeito, professor Al-
cione menciona a satisfação de
ver o Creci-PR atuante no Muni-
cípio. “Quando a gente tem o ali-
nhamento do empreendedor, do
empresário, com o gestor da ci-
dade, o futuro da cidade só tem
a crescer. Foi um momento riquís-
simo que tivemos com o presi-
dente do Creci-PR, Luiz Casteg-
naro. Ele demonstrou todo seu
cuidado e atenção para com a
nossa cidade”, declarou Alcione.

O

Entre os corretores e empre-
sários da cidade, esteve Vilmar
Chaves que comentou a impor-
tância da presença do Creci-PR
em Colombo. “Era um sonho nos-
so trazer o Creci-PR para Colom-
bo e hoje se tornou realidade.
Essa aproximação da diretoria
estadual com os empresários
corretores locais é muito impor-
tante para toda a classe”, comen-
tou Vilmar Chaves.

Mariano Dynkowski, diretor
secretário do Creci-PR, também
falou da importância do Café em
Colombo. “ O corretor de Imó-
veis é o profissional que alavan-
ca o movimento da cidade. O re-
lacionamento dos profissionais
com o Conselho Regional fortifi-
ca cada vez mais a Categoria que
se mantém unida no desempe-
nho de seus trabalhos”, comen-

tou Mariano Dynkowski.
Durante o encontro, Casteg-

naro empossou a corretora de
imóveis Catleia Lazarotto Cavas-
sin como membro da diretoria da
mulher e homenageou com o di-
ploma de honra ao mérito os cor-
retores de imóveis Simeão Kai-
ser Vieira e Francisco Calisto de
Lima.

O presidente Luiz Castegna-
ro também apresentou reivindi-
cações às autoridades munici-
pais em prol das pessoas propri-
etárias de imóveis que necessi-
tam de regularização. “Solicita-
mos a redução do  ITBI - Imposto
sobre Transmissão de Bens Imó-
veis em 0,5% pelo prazo de 06
meses, prorrogáveis por mais
seis para que essas pessoas pos-
sam realizar o sonho da casa
própria, tendo sua propriedade
devidamente documentada.
Esse é um papel social do Creci-
PR e esperamos que a prefeitu-
ra possa atender essa demanda
assim como Foz do Iguaçu, União
da Vitória e diversos outros mu-
nicípios tem atendido”, disse Luiz
Castegnaro.

Na companhia do presidente
do Creci-PR, Luiz Castegnaro e
da delegada municipal do Creci-
PR, Gecielle de Souza Schena,
estiveram as seguintes lideran-
ças do Creci-PR:  Mariano
Dynkowski (diretor secretá-
rio), Suzimari Fernandes (coor-
denadora Coapin), Izaias Aquino
(coordenador de fiscalização) e
Luiz Ribeiro (assessor da presi-
dência).

Helder Lazarotto relata novo Plano Diretor no Café com o Presidente
Além de participar da mesa

de honra ao prestigiar o Café
dos Corretores de Imóveis com
o presidente do Creci-PR, Luiz
Castegnaro, o prefeito Helder
Lazarotto deu aula sobre o Pla-
no Diretor Municipal (PDM) e
destacou seu apreço pela pro-
fissão Corretor de Imóveis.

Nas décadas de 1980 e
1990, Helder atuou de forma
efetiva como corretor de imó-
veis (Creci-PR 6932), inclusive
tendo imobiliária. “A vida nos
levou para outros caminhos”,
disse Helder ao informar que
temporariamente está licenci-
ado da profissão de corretor
devido sua missão pública como
prefeito municipal.

Na qualidade de gestor mu-
nicipal e com propriedade
para falar do assunto, Helder
destacou a importância do
PDM. “Nós temos um plano di-
retor que é de 2004 e que é con-
fuso em várias situações. Ele é

mais interpretativo do que dire-
tivo. A cidade precisa tomar di-
reções claras, propor soluções
de moradias para todas as fai-
xas de classe social”.

Um novo PDM está sendo
discutido. Por exemplo a verti-
calização da cidade é um tema
que a prefeitura tem se debruça-
do para resolver. “Os bairros
com infraestrutura pública, de-
verão poder edificar prédios com
mais de 04 pavimentos”, obser-
vou Helder ao explicar diversos
pontos fundamentais para essa
liberação.

“Nos últimos dois anos a ges-
tão pública teve que rejeitar di-
versos empreendimento  grandi-
osos, como por exemplo, cons-
trução de 800 novas unidades
num bairro sem infraestrutura
pública. Estamos trabalhando
para atualizar o PDM, visto que a
realidade atual da cidade está bem
diferente da realidade lá dos anos
2004”, comentou Helder.

“Os tempos são outros. Com
o avanço da tecnologia e nova
dinâmica das cidades, precisa-
mos de um PDM dizendo com
clareza o que pode e o que não
pode. O novo PDM pretende pro-
por soluções claras para os pró-
ximos 10 anos, que é o prazo re-
gulamentar, embora eu acredite
que deveria ser revisado em me-
nor tempo para minimamente
poder acompanhar a velocida-
de das mudanças globais”, ob-
serva Helder.

Helder também mencionou o
crescimento desordenado da ci-
dade nos últimos 20 anos. “Pre-
tendemos com o novo PDM, re-
solver problemas crônicos da
cidade e diferentemente do que
houve, propor crescimento de
forma ordenada para que nossa
população tenha mais qualida-
de de vida bem como nossos vi-
sitantes”.

Obras estruturantes: Asfalto,
hospital e Cicol-Tec

Para exemplificar os traba-
lhos da atual gestão, Helder
mencionou o volume de obras
lá em 2020, ano de eleição.
“Eram 21 obras sendo que me-
tade delas estavam no início.
Em 2023 estamos com 47
obras de pavimentação asfál-
tica em andamento e até o final
do ano serão mais de 100 obras”,
pontua Helder.

Segundo informações da pre-
feitura, a malha viária do mu-
nicípio é de 950 quilômetros
sendo que mais da metade
ainda não está pavimentada.
“Não temos 500 quilômetros
de rua asfaltadas. Nós preten-
demos pavimentar perto de 200
quilômetros nessa gestão e está
sendo feito um grande esforço
para essa realização”, disse Hel-
der.

“Falo da pavimentação asfál-
tica porque isso influencia dire-
tamente na vida do corretor de
imóveis, do empreendedor. Se

não tiver pavimentação não se
consegue fazer financiamento
do imóvel, por exemplo. Então,
essa infraestrutura é funda-
mental”, reforça Helder.

HOSPITAL

Outra grande obra que im-
pacta diretamente para os cor-
retores de imóveis é a constru-
ção do Hospital Geral de Co-
lombo. Segundo corretores, os
imóveis na região já estão so-
frendo uma super valorização
imobiliária. “A exemplo do que
acontece no entorno do hospi-
tal Angelina Caron em Campi-
na Grande do Sul, acreditamos
que também ocorrerá em Co-
lombo. O entorno de nosso
hospital, que será regional, ha-
verá uma rede de serviços
como restaurantes, pousadas,
estacionamentos e outros que
irão gerar diversos empregos”,
observa Helder.
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órum Internacional
de Comunicação da
Peônia de Heze, or-

ganizado pelo Departamento
de Propaganda do Comitê da
Província de Shandong do CPC
e China International Com-
munications Group, será rea-
lizado no dia 9 de abril no
Heze Huimengtai da China.

A peônia é preciosa e ex-
celente, e é sinal mais repre-
sentativo da “Capital da Peô-
nia da China” (Heze), sendo
famosa marca turística da hos-
pitaleira província de Shan-
dong, e símbolo cultural da
comunicação estrangeira com
características chinesas. Com
tema “Construindo a Identi-
dade Cultural Chinesa e Con-
tando a História da Peônia
Heze ao Mundo”, Fórum Inter-
nacional de Comunicação da
Peônia de Heze visa promo-
ver a prática da comunicação
internacional da Heze peônia
com alta qualidade, concen-
trar-se na promoção da cultu-
ra da peônia, e esforçar-se
para construir um elo e uma
plataforma para fortalecer o
intercâmbio e o entendimen-
to mútuo, promover a inte-
gração de múltiplas indústri-
as e aumentar a influência da
cidade.

O conteúdo principal do
fórum consiste em “1+6+N”:
“1” refere-se a um fórum te-
mático, convidando convida-
dos importantes, trocando
novas ideias, opiniões e afir-
mações de múltiplas pers-
pectivas e dimensões, desta-

Contando a História da Peônia ao Mundo
Heze, China realizará Fórum Internacional de Comunicação da Peônia

cando o padrão mundial e di-
vulgando as vozes chinesas. O
“6” refere-se às seis seções
do fórum, incluindo a exposi-
ção de resultados, a cerimô-
nia de abertura, discursos de
tema, mesas-redondas, a ce-
rimônia de assinatura da
“Base de Inovação e Coope-
ração em Comunicação Cultu-
ral - Centro Internacional de
Comunicação da Cultura da
Peônia “ e o lançamento da
iniciativa de construir jardim
de peônia no exterior. O “N”
se refere a uma série de ati-
vidades como a observação
pré-conferência, seminários
temáticos, reunião de mídia,
netizens estrangeiros e o
“Festa de Peônia “ dos ami-
gos internacionais, todos eles
intimamente integrados com
a Heze Peônia e suas indús-
trias características. Os convi-
dados e repórteres da mídia
foram convidados a visitar o
jardim de peônia, investigar
a indústria da peônia e visitar
o salão especial de exposi-
ções.

Sendo um fórum interna-
cional da promoção da peô-
nia, tem a importante missão
de promover a marca interna-
cional da peônia e divulgar
cultura internacional da peô-
nia. Nessa ocasião, Heze re-
ceberá convidados de todo o
mundo com a mais bela pos-
tura e os deixará experimen-
tar o charme encantador da
“Capital da Peônia da China”.

F

Fonte: Escritório de Informação do Governo
Popular Municipal de Heze
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Quase R$ 6 milhões do Fundeb será repassado
à profissionais da Educação de Colombo
Mais de dois mil funcionários receberão o rateio no salário de abril pelo 2º ano consecutivo.

O Fundo de Manu-
tenção e Desen-

volvimento da Educação
Básica e de Valorização dos
Profissionais da Educação
(Fundeb), chega perto de R$
6 milhões. A destinação dos
investimentos é feita de
acordo com o número de
alunos da educação básica,
com base em dados do cen-
so escolar do ano anterior.

O rateio do Fundeb no
salário dos profissionais da
Educação municipal é feito
pelo segundo ano consecu-
tivo mediante autorização
do prefeito Helder Lazarot-
to. A medida deve benefici-
ar mais de dois mil funcio-
nários que receberão o ra-
teio nesta quarta-feira (05),
dentro do primeiro quadri-
mestre do ano, conforme
determinação legal para a
Educação.

sor Alcione, registra que os
investimentos feitos na Edu-
cação são fundamentais
para o presente e futuro de
Colombo. “A área de ensi-
no está passando por uma
profunda remodelagem, que
vai desde grandes construções
a investimento em nossos
profissionais e este recur-
so faz toda diferença no
salário dos funcionários”.

O Fundeb atende toda a
educação básica, da creche
ao ensino médio e tem
como principal objetivo pro-
mover a redistribuição dos
recursos vinculados à Edu-
cação. O acompanhamento
e o controle social sobre a
distribuição, a transferência
e a aplicação dos recursos
do programa são feitos
pelo Conselho do Fundeb
instituído no município de
Colombo.

“Este significativo incre-
mento no salário chega em
um momento importante na
renda de milhares de famí-

lias. Estamos às vésperas
da Páscoa e com certeza
esse volume de quase R$ 6
milhões vai aquecer a eco-

nomia local”, disse o prefei-
to Helder.

O vice-prefeito e secre-
tário de Educação, Profes-

Colombo anuncia maior investimento da história em Educação
Na última quinta-feira

(30), a Prefeitura de Colom-
bo por meio da Secretaria
Municipal de Educação (Se-
med), anunciou R$ 8 milhões
em reforma e ampliação da
Escola Municipal Padre Jones
João Tibolla, o maior investi-
mento em educação da his-
tória de Colombo.

Segundo o vice-prefeito e
secretário de Educação, Pro-
fessor Alcione, o município
segue avançando em obras e
melhorias nas escolas. “O in-
vestimento que anunciamos
é o maior da história de Co-
lombo. Só aqui investiremos
R$ 8 milhões em reforma e
ampliação com instalações
modernas de captação de
água da chuva, luz solar, iso-
lamento acústico e uma sé-
rie de itens que vão transfor-
mar esta unidade em uma
das mais modernas do sul do
Brasil”, destacou.

O Professor Alcione tam-

te escolar e avanço na apren-
dizagem.

O PROGRAMA

O Programa Bem Mais
Educação foi lançado no dia
18 de Março de 2022 após um
levantamento feito pela Se-
med que apurou as reais con-
dições das escolas e CMEI da
cidade. Segundo o relatório
final, foi verificado que
existia uma defasagem de
equipamentos e proble-
mas estruturais em parte
dos estabelecimentos de en-
sino.

Desta maneira, para alte-
rar essa realidade, foi anun-
ciado quase R$ 50 milhões
para o sistema educacional
do município. Segundo a Pre-
feitura, é o maior projeto
educacional na história de
Colombo para garantir me-
lhores condições de ensino
no município.

bém ressaltou que essa obra
na Escola Municipal Padre
Jones João Tibolla é um com-
promisso assumido desde o
início da gestão e a prefeitu-
ra já conta com os recursos

para realização através do
Programa Bem Mais Educa-
ção.

Além de novos materiais
didáticos que auxiliam no
ensino, o programa Bem

Mais Educação está chegan-
do em 92 obras nas institui-
ções de ensino da rede mu-
nicipal. Tudo para garantir aos
alunos e profissionais me-
lhores condições no ambien-
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Conscientização e ações protetivas
encerram o Mês da Mulher

refeitura de Co-
lombo e Governo

do Estado promoveram ati-
vidades de conscientização
e ações protetivas relacio-
nados às mulheres no últi-
mo 31 de março no Alto
Maracanã. com apoio da
Secretaria Municipal de

Assistência Social. O en-
cerramento da Campanha
Mês das Mulheres foi
marcado pela presença
do “Ônibus L i lás”,  um
Programa da Secretaria de
Estado da Mulher e Igual-
dade Racial.

Os trabalhos disponibili-

zaram uma série de conhe-
cimentos, esclarecimentos,
sensibilização e proteção
para as mulheres em diver-
sas situações.

“Nossa intenção é que
as mulheres entendam o
que é violência, que se re-
conheçam na situação de

violência e que saibam que
têm a quem recorrer.

As ações não param com
o mês comemorativo da
mulher. Temos muito traba-
lho a realizar e muitas bar-
reiras a serem vencidas.
Este é sim um trabalho
contínuo”, disse Camila

P

No mês das mulheres, mar-
ço, a cidade de Colombo co-
memora o aniversário da Casa
da Mulher Colombense. A
Casa foi inaugurada no dia 08
de março de 2021 e desde en-
tão atende mulheres vítimas de
violência doméstica em regi-
me de acolhimento juntamen-
te com seus filhos.

No último dia 08 de mar-
ço, Cleide Martins, coordena-
dora da Casa - recepcionou
convidados para a comemora-
ção do segundo aniversário
da instituição com a presença
de diversos apoiadores. Entre
eles: Zoleide dos Santos, dire-
tora presidente do Jornal de
Colombo; Elizabete, cartório;
Eliz Lazarotto, Primeira Dama;
Doliria Strapasson, vereadora;
e diversas empresárias cola-
boradoras engajadas em de-
fesa das mulheres.

FUNCIONAMENTO

No período de permanên-
cia na Casa, a mulher atendi-
da é acompanhada por uma
equipe multidisciplinar. Essa
equipe presta atendimentos
junto ao IML, delegacia, médi-
cos e outros que se fizerem ne-

Casa da Mulher Colombense
comemora dois anos

Miss Colombo Denise Bonin participou
do Miss Universo Paraná 2023

Denise Bonin, Miss Co-
lombo 2022 esteve na cida-
de de Umuarama entre os
dias 29 a 31 de março e 01
de abril representando o
Município no Concurso
Miss Universo Paraná 2023.
Colombense de nascimen-
to, Denise levou, além de
beleza - sua dedicação às
causas sociais, filantrópi-
cas, anti-raciais e de apoio
a comunidade LGBTQIA+.
Entre as premiações do
Concurso, estava a classi-
ficação de melhor vídeo de
apresentação. Denise Bonin
trouxe essa premiação
“Melhor vídeo de apresen-
tação” para Colombo. Ma-
riana Becker, de Francisco
Beltrão, levou o título de
Miss Universo Paraná 2023.

Denise Bonin cumpriu no
Miss Universo Paraná 2023,
sua última agenda como
Miss Colombo 2022. “Foi

uma grande honra levar a
cultura colombense nesse
importante Concurso. O
Miss Universo Paraná 2023
recebeu representantes de

27 cidades. Foi uma grande
honra poder representar a
mulher Colombense, sendo
mulher negra engajada em
causas sociais e de gêne-
ro. Nossa apresentação em
vídeo mostrou a importân-
cia de nossa maior cultura
que é a produção de uvas.
Trazer esse prêmio para
nossa cidade me deixou
muito feliz “, destacou De-
nise Bonin.

“Denise Bonin nos re-
presentou muito bem no
Concurso Miss Universo
Paraná 2023. Ficamos feli-
zes por ela ter representa-
do nossa cidade de forma
brilhante também por onde
passou durante seu reina-
do de Miss Colombo 2022
“, observou Zoleide dos San-
tos, coordenadora do Miss
Colombo há 18 anos, cre-
denciada ao Miss Universo
Paraná.

cessários.
A equipe também trabalha

na reinserção desta mulher no
mercado de trabalho e na re-
organização de um novo ende-
reço (ajudando no processo de
montar uma nova casa através
de doações).

A Casa da Mulher Colom-
bense também conta com
apoio de algum igrejas evan-
gélicas, com apoio espiritual e
pessoal, proporcionando mo-
mentos de lazer às acolhidas.
todas essas ações sempre
acompanhadas pela coordena-
dora da Casa, Cleide Martins;
Assistente Social, Lidiane Mar-
ques e/ou pela educadora de
plantão.

ATENDIMENTO

No primeiro ano de criação
(2021) passaram pela casa 76
mulheres. Em 2022 foram 55.

Apenas duas cidades da
região metropolitana dispõe
deste serviço: Colombo e São
José dos Pinhais.

DOAÇÕES E DENÚNCIAS
Doações e denúncias po-

dem ser feitas pelo telefone
(41) 98827-4038.

Nayara Varini, diretora de
comunicação da PróArte

Eventos entrega o prêmio de
“Melhor Vídeo de Apresentação”

para a Miss Colombo 2022,
Denise Bonin.
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Carneiro, coordenadora
de Políticas Públicas para
as Mulheres em Colombo.
O encerramento da pro-
gramação também con-
tou com a presença de
Eliz Lazarotto, secretária
Municipal de Assistência
Social.
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prefeito de Co-
lombo, Helder

Lazarotto esteve em Brasí-
lia entre os dias 27 e 30 de
março em agenda oficial.
Acompanhado de assesso-
res, secretários e vereado-
res, o Prefeito visitou os Mi-
nistérios: Meio Ambiente (mi-
nistra Marina Silva); Justiça
(ministro Flávio Dino); e De-
senvolvimento, Indústria,
Comércio e Serviços (minis-
tro Geraldo Alckmin, vice-
presidente da República).

No Ministério da Justiça
as tratativas foram a res-
peito do Armamento letal e
não letal, além de novas vi-

Helder Lazarotto visita Ministérios em Brasília
O ços.  O projeto da Cicol-Tec

(Cidade Industrial de Co-
lombo - Tecnológica) foi
apresentado. A Cicol-Tec
deverá ser edificada em lo-
calização estratégica próxi-
ma da BR 116.

Na companhia do prefei-
to Helder, estiveram: Osval-
do Tchaikovsky, assessor do
prefeito para projetos e pla-
nejamento; Vereador Os-
mair Possebam; vereador
Joel Bueno; secretário de
Meio Ambiente, Zé Vicen-
te; secretário de Comunica-
ção Social, Onéias Ribeiro;
e secretário Municipal de
Governo, Ademir Garcia.

aturas e equipamentos mo-
dernos para a Guarda Mu-
nicipal. No ministério do
Meio Ambiente Helder La-
zarotto tratou, sobre pro-

blemas antigos de questões
ambientais, regularização
fundiária, urbanização e
novas moradias.

Seu primeiro compromis-

so oficial em Brasília, Laza-
rotto visitou o ministro Ge-
raldo Alckmin, no Ministé-
rio do Desenvolvimento, In-
dústria, Comércio e Servi-

Hotel Estância Betânia comemora 33 anos de
excelência em hotelaria e bem-estar em Colombo

O Hotel Estância Betânia, localiza-
do na cidade de Colombo, no Paraná,
comemorou em março deste ano
seus 33 anos de existência. Fundado
pela Irmandade Evangélica Betânia,
o Hotel é referência no setor de ho-
telaria e participa da missão da insti-
tuição de servir às pessoas e colabo-
rar para promoção de uma vida dig-
na.

Inicialmente criado para atender
pessoas com questões socioemocio-
nais, estresse, questões psiquiátricas,
para tratamento de saúde e bem-es-
tar, o hotel percebeu o potencial de
trabalhar com a hospedagem, even-
tos e o lazer, passando a atender ex-
clusivamente a hotelaria.

O Hotel Estância Betânia possui
apartamentos em estilo campestre e
uma ampla variedade gastronômica
que agrada a todos os gostos. O café
da manhã é composto por frutas, su-
cos, geleias, cereais, pães, bolos, café
e leite quentinhos, e o almoço e jan-
tar contam com uma variedade de
saladas, pratos quentes com tempe-
ro caseiro e deliciosas sobremesas,
nas modalidades buffet ou à la carte.
Possui três restaurantes: principal,
panorâmico – com linda vista para o
lago, e o Raccogliere – com estilo rús-
tico.

Além da hospedagem e gastrono-

mia, o hotel oferece diversas ativi-
dades de lazer, como trilhas variadas,
piscina aquecida, campo de futebol,
parque infantil, mini golfe, salão de
jogos, redes de descanso, brinquedo-
teca, entre outras.

“O Hotel Estância Betânia é um em-
preendimento que se destaca por
atender com qualidade todas as pes-
soas que desejam hospedagem, day
use ou eventos, mas também é um
hotel que direciona toda a renda para
os projetos sociais da Irmandade Be-
tânia. Então, quando alguém se hos-
peda aqui ou realiza um evento, está
diretamente colaborando com um
mundo melhor através da educação
integral para crianças em vulnerabi-

lidade social”, destacou Carolina Chu-
eire, coordenadora de comunicação
da instituição.

A Irmandade Betânia também é
destaque no Curso de Hotelaria, ca-
pacitando pessoas gratuitamente
para o mercado de trabalho.

O público alvo deste projeto, pre-
ferencialmente, são pessoas em si-
tuação de vulnerabilidade. O curso é
composto por 40 horas de aulas teó-
ricas e possibilidade de estágio nas
unidades de hospedagem da institui-
ção. Os professores são voluntários
qualificados nas áreas de turismo,
hotelaria, marketing, psicologia en-
tre outros.

Se você deseja conhecer o Hotel

Estância Betânia e desfrutar de tudo
o que ele tem a oferecer, faça sua re-
serva pelos telefones (41) 99175-7797
ou (41) 3666-4383. O endereço é Rua
Francisco Caetano Coradin, 42 Rosei-
ra, em Colombo.

SOBRE A IRMANDADE BETÂNIA

A Irmandade Betânia é uma asso-
ciação cristã e filantrópica que reali-
za ações sociais e educacionais para
promover o desenvolvimento inte-
gral de crianças, jovens e adultos,
oportunizando condições para uma
vida digna. A instituição acredita que
a educação é a condição para o apri-
moramento contínuo e fonte inesgo-
tável de conhecimento. Suas iniciati-
vas educacionais passam pela educa-
ção infantil e fundamental, capacita-
ção profissional, acolhimento e de-
senvolvimento cultural e esportivo.

Todos os recursos captados e de-
senvolvidos pela Irmandade Betânia
são destinados para cumprir a mis-
são, visão e objetivos. Na busca pela
sustentabilidade dos projetos soci-
ais, a instituição gera recursos por
meio de empreendimentos próprios
na área da hotelaria e educação, e
complementa seus recursos com do-
ações, parcerias e campanhas espe-
ciais.

O Hotel é referência no setor de hotelaria e participa da missão da
instituição de servir às pessoas e colaborar para promoção de uma vida digna.
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O início do processo de
escolha dos novos Conse-
lheiros Tutelares de Colom-
bo foi anunciado pela Pre-
feitura e pelo Conselho na
Sexta-feira (31), para man-
dato de quatro anos, de
2024 a 2027.

Desde segunda-feira
(03) está disponível o Edi-
tal que regulamenta as
inscrições para aqueles
que desejarem concorrer
ao cargo. O prazo limite
das inscrições vai até o dia
24 deste mês de abril.

Ao todo serão eleitos

Plano de Mobilidade Urbana de
Colombo passa por terceira
discussão em audiência pública

Melhorias da infraestru-
tura viária, readequações
de vias, garantia da acessi-
bilidade universal e incen-
tivo à ciclomobilidade estão
entre as propostas discuti-
das na terceira audiência
pública realizada na quinta-
feira (30), na prefeitura de
Colombo, Regional Maraca-
nã.

O vice-prefeito de Co-
lombo e secretário de Edu-
cação, Professor Alcione,
recepcionou a Comunidade
com suas observações, crí-
ticas, dúvidas e sugestões.

As propostas e diretrizes
do Plano de Mobilidade Ur-
bana são frutos de estudos
e pesquisas realizadas em
campo no Município e em
conjunto com a participa-
ção da sociedade civil por

meio das oficinas e audiên-
cias das fases anteriores.

A audiência pública é
uma realização da Secreta-
ria de Desenvolvimento Ur-
bano e Habitação (SEDUH),
da Secretaria de Planeja-
mento, Orçamento e Gestão
(SEPLAN), e da empresa de
consultoria URBTEC™.

Entre as autoridades pre-
sentes, juntamente com o

Prefeito em Exercício, Pro-
fessor Alcione - estiveram:
Vossa Excelência Dr Cassio
Honorato (Promotor de Jus-
tiça da 3ªPromotoria), Vos-
sa Excelência Dra Ana Kari-
na Abrão Gama Monteiro
(Promotor de Justiça da
6ªPromotoria), Secretário
Municipal Ismailin Schrot-
ter, vereadores Sidinei Cam-
pos e Anderson Prego.

Conselho Tutelar inicia processo
de escolha para novos

conselheiros em Colombo

10 conselheiros titulares e
respectivos suplentes,
que atuarão nas duas se-
des do Conselho Tutelar
em Colombo no Bairro São
Gabriel e no Alto Maraca-
nã. Para cada uma delas
serão destinados cinco
conselheiros titulares e
cinco suplentes.

Confira o Edital e todas
as informações pertinen-
tes no Site www.colombo.
pr.gov. Para para mais infor-
mações, ligue: 3675-5936,
ou envie E-mail para cons
elhoscolombo@gmail.com.

Companhia Capoeira Volta ao Mundo realiza
encontro nacional em Colombo e Curitiba

Nos dias 17 e 18 de junho,
a Companhia Capoeira Volta
ao Mundo realizará o seu en-
contro nacional nas cidades
de Colombo e Curitiba. Du-
rante o evento, serão reali-
zados batizados dos novos
capoeiristas, troca de cordas,
jogos abertos e workshop
com dois grandes mestres da
capoeira: Mestre Pantera e
Mestre Zizo.

Além disso, os participan-
tes terão a oportunidade de
conferir 20 músicas inéditas
de autoria do Mestre Ceara,
que será um dos mestres
presentes no evento.

O evento contará com a
presença de alguns mestres
reconhecidos e respeitados
no mundo da capoeira, inclu-
indo Mestre Sergipe, Mestre
Zizo, Mestre Pantera, Mestre
Kinkas, Mestre Armandinho,
Mestre Cinzano, Mestre Bor-
racha, Mestre Roberto Souza
Pequeno, Mestre Kaveira,
Mestrandos Mico e Eduardo
Brutus, e Contramestres Wi-
llian Pernalonga, Geison Mo-
reno e Leandro Pinguim Nos-
saginga.

SERVIÇO:

Data: 17/06/2023
- Colombo

Locais: Escola Helena Ko-
land, Bairro Monza; IFPR, São
Gabriel; CEU das Artes, bair-
ro Eucalipto.

Horário: 09h às 21h

Data: 18/06/2023
- Curitiba

Locais: Instituto de Educa-
ção do Paraná e Largo da Or-
dem - Centro de Curitiba

Horário: 09h às 21h
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Celepar vai desenvolver aplicativo para promover
o turismo na Região Metropolitana de Curitiba
O aplicativo tem por objetivo fomentar a cultura, o turismo e eventos realizados na capital paranaense e região. O termo
de cooperação com as secretarias do Turismo, Cultura e Esporte foi assinado na Smart City Expo.

Celepar, no pro-
pósito de simplifi-

car a vida do cidadão para-
naense ao oferecer serviços
do Estado, firmou nesta
sexta-feira (24), durante a
Smart City Expo, um termo
de cooperação com três se-
cretarias (Turismo, Cultura
e Esporte) para o desenvol-
vimento de um aplicativo
voltado à promoção do tu-
rismo na Região Metropoli-
tana de Curitiba. O aplica-
tivo tem por objetivo fo-
mentar a cultura, o turismo
e eventos realizados na ca-
pital paranaense e região.

pole, ação de Governança
Regional que busca promo-
ver o desenvolvimento so-
cioeconômico dos 29 muni-
cípios que formam a Região
Metropolitana de Curitiba,
e que tem o turismo como
um dos eixos de fomento.

“Uma das ideias do Go-
verno do Paraná é transfor-
mar o estado em uma es-
pécie de celeiro de eventos:
internacionais, nacionais e
regionais. Esse aplicativo
vai nos ajudar a levar essa
ideia a milhares de pesso-
as”, afirmou o secretário do
Turismo, Márcio Nunes.
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“A ideia é promover um
match entre as atrações dis-
poníveis no turismo e expe-
riências que promovemos
aqui na nossa região, com
os turistas que desejam vi-
sitar a Capital e a Região
Metropolitana, sejam eles
paranaenses, de outros es-
tados ou do mundo todo, e
assim, também fomentar o
mercado local de restauran-
tes, praças e museus”, ex-
plicou o CEO da Celepar,
Gustavo Garbosa.

“Essa é a nossa missão,
desenvolver mais opções
para a sociedade e que ofe-

A

reçam novas experiências.
A Celepar, com tecnologia,
aplicativos e inovação, vem
ao encontro da sua princi-
pal missão, que é proporci-

onar uma maior qualidade
de vida ao cidadão”, com-
plementou.

A iniciativa envolve tam-
bém o Programa Pró-Metró-

Aplicativo Menor Preço é aliado para economizar nas compras de Páscoa
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App desenvolvido pela
Celepar em parceria com a
secretaria estadual da Fazen-
da evita surpresas na hora da
compra dos chocolates e ou-
tros produtos típicos. Basta
utilizar o celular para escane-
ar o código de barras do pro-
duto desejado e saber ime-
diatamente o valor em outros
estabelecimentos.

Com a chegada da Páscoa,
a procura por ovos de choco-
late, bombons e outros pro-
dutos típicos da data aumen-
ta e, com ela, os preços tam-
bém. Para ajudar os consumi-
dores a economizar, o aplica-
tivo Menor Preço Nota Para-
ná, desenvolvido pela Cele-
par em parceria com a secre-
taria estadual da Fazenda, é

um grande aliado do bolso
dos cidadãos.

COMO FUNCIONA
O uso do aplicativo é sim-

ples. O consumidor baixa o
app no celular, disponível
para Android e iOS, e esca-
neia o código de barras do
produto desejado, ou digita
o nome do item, e o aplicati-

vo mostra os preços pratica-
dos pelos estabelecimentos
cadastrados. Com isso, é pos-
sível escolher o local que
oferece o menor valor. A fer-
ramenta também mostra a
localização dos pontos de

venda e as rotas para chegar
até eles. Outra opção é utilizar
o portal Menor Preço Nota Pa-
raná, digitando o nome do
item que deseja adquirir e
conferir as melhores ofertas.

Vale lembrar que o Menor

Preço utiliza o valor registra-
do nas notas fiscais emitidas
pelos estabelecimentos co-
merciais, o que traz seguran-
ça ao consumidor na hora de
adquirir produtos.

MAIS VANTAGENS
 Outra vantagem do apli-

cativo é que ele está integra-
do ao programa Nota Paraná,
que devolve parte do ICMS
em forma de créditos para os
consumidores que solicitam
o CPF na nota fiscal. O valor
pode ser utilizado para aba-
timento no IPVA ou ser trans-
ferido para a conta bancária
cadastrada no programa. Os
contribuintes também con-
correm a prêmios mensais
que somam R$ 5 milhões.
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Inscrições para concurso da
Polícia Científica  são
prorrogadas até o dia 10 de abril
Com informações da AEN

As inscrições para o concurso da Polícia Científica foram prorrogadas
até o dia 10 de abril.
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s inscrições para o
concurso da Polícia
Científica do Paraná

foram prorrogadas até o dia 10
de abril (segunda-feira), às
23h59. Serão contratados 16
agentes auxiliares, sendo oito
auxiliares de perícia e oito de ne-
cropsia, para atuarem em diver-
sas regiões do Estado. Os inte-
ressados podem consultar o edital
e efetivar a inscrição pelo site do
Instituto AOCP em www.institut
oaocp.org.br.

Para os dois cargos a carga
horária é de 40 horas semanais
com salário inicial de R$ 4.323,44,
além de auxílio-alimentação de R$
600,00. Para efetivar a inscrição,
o candidato deve realizar o paga-
mento da taxa de R$ 120. A data
de execução da prova continua
a mesma, sem alteração, perma-
necendo a data de 7 de maio, as-
sim como os locais de prova se man-
têm em Curitiba, Cascavel e Lon-
drina. “A nossa expectativa é
que mais pessoas consigam rea-
lizar a inscrição, pois muitas re-
cebem o salário apenas na pri-

meira semana do mês. Isso tam-
bém aumenta o número de ins-
critos e, consequentemente, a
concorrência, o que resulta em
uma prova mais qualificada e
um maior número de candida-
tos para atender as necessida-
des da Polícia Científica”, expli-
ca o presidente da comissão do
concurso e diretor de Operações
da Polícia Científica, Ciro Pimenta.

Os concorrentes devem ter
ensino médio completo, acres-
cido de curso de nível técnico
para ser considerado. No proces-

so de inscrição, o candidato preci-
sa indicar a região de sua prefe-
rência de capacidade operacio-
nal, dentre as opções: Capital e
Litoral, Centro-Oeste, Nordeste,
Noroeste e Sudoeste.

O concurso compreende
um total de sete etapas, co-
meçando com uma prova ob-
jetiva e uma prova de redação.
As demais fases incluem teste
de aptidão física, avaliação psi-
cológica, visita técnica, inves-
tigação social, avaliação de tí-
tulos e avaliação médica.

A

Homem é preso em flagrante
por receptação em Colombo

Rotam recupera cinco
veículos com alerta
de roubo em Colombo

A Polícia Civil do Paraná
prendeu nesta semana em
flagrante um homem de 27
anos por receptação de 28
baterias estacionárias de
empresas de telecomunica-
ções, no bairro Jardim Euca-
liptos, em Colombo, na Re-
gião Metropolitana de Curi-
tiba. Estima-se que o prejuí-
zo seja de R$ 56 mil.

Os policiais civis recupe-
raram as baterias em uma
loja. O delegado João Marce-
lo Renk explica que a equipe
policial recebeu uma denún-
cia anônima informando que
os materiais seriam de ori-
gem ilícita. “Constatamos
que as baterias foram furta-
das em São Paulo. O indiví-
duo alegou que adquiriu o
material e deixou como
amostra na loja dele”, afir-
mou.

Conforme apurado pela
PCPR, cada bateria tem um
valor aproximado de R$ 2 mil.
Elas são utilizadas em equi-
pamentos de sons automoti-
vos porque oferecem maior
potência e duração. As bate-

rias apreendidas foram res-
tituídas à empresa de teleco-
municação responsável. As
investigações continuam a
fim de identificar os autores
do furto e esclarecer a dinâ-
mica dos fatos.

O delegado ressaltou ain-
da que os furtos desses itens
prejudicam não só as empre-
sas, mas a população em ge-
ral. “As baterias são retiradas
das antenas e o sinal é preju-
dicado. Por isso é de extre-
ma importância a realização
de ações como esta para ga-

rantir a segurança”, comple-
mentou.

DENÚNCIAS

A PCPR solicita a colabo-
ração da população com in-
formações que auxiliem em
investigações contra furtos
e receptações. As denúnci-
as podem ser feitas de for-
ma anônima, pelos núme-
ros 197, da PCPR, 181 do Dis-
que-Denúncia ou (41) 3218-
6100, diretamente à equipe
de investigação.
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O homem de 27 anos foi preso em flagrante por receptação
de 28 baterias estacionárias de empresas de

telecomunicações. Estima-se que o prejuízo seja de R$ 56 mil.

Na noite da
última sexta-
feira, 31 de
março, a Rotam
realizou uma
importante ope-
ração que resul-
tou na recupera-
ção de cinco veí-
culos com alertas
de furto no bairro
Rio Verde, em
Colombo.

Segundo in-
formações da
Rotam, a ação
começou após
uma denúncia
sobre um veícu-
lo Fiat Fiorino
que estava em
uma borracha-
ria na Rua Kel-
vin. Ao chegar
no endereço, os
policiais con-
versaram com o
dono da borra-
charia, que in-
formou que um
homem havia
deixado o carro
no local.

Com essas in-
formações bási-
cas, a equipe da
Rotam iniciou
buscas na área e
localizou a resi-
dência do suspei-
to na rua Mada-
gascar. Ao che-
garem, os poli-
ciais encontra-
ram mais três veí-
culos: um Gol
prata, um Gol
vermelho e um
Monza, todos
com alertas de
furto. Também foi
apurado que o
Monza era utiliza-
do pelo grupo
para furtar mo-
tocicletas na re-
gião de Colom-
bo e Pinhais.

Durante as
investigações,
um indivíduo chegou ao lo-
cal e afirmou ser o proprie-
tário do Gol prata. Porém, foi
descoberto que a motocicle-
ta que ele pilotava estava
com a numeração do motor
suprimida.

Diante dos fatos, três
indivíduos foram detidos
e encaminhados junta-
mente com os veículos re-
cuperados para a Delegacia
do Alto Maracanã para as
demais providências.
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Saúde promove capacitação sobre
diagnóstico e atendimento aos autistas
A iniciativa faz parte do programa de educação permanente da Sesa e será voltada à puericultura com o tema
“Transtornos do Neurodesenvolvimento: Transtorno do espectro Autista (TEA) e puericultura”.

Abril Azul_ Saúde promove
ações durante o mês dedicado à
conscientização sobre o autismo
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omo parte das ações
voltadas ao Abril Azul,
a Secretaria de Estado

da Saúde (Sesa) vai promover
nas próximas semanas uma ca-
pacitação para os profissionais
de saúde e gestores do Sistema
Único de Saúde (SUS) referente
ao diagnóstico e estimulação
precoce do autismo. O objetivo
é qualificar o atendimento de
crianças com sinais e seus sinto-
mas.

A iniciativa faz parte do pro-
grama de educação permanen-
te da Sesa e será voltada à pue-
ricultura com o tema “Transtor-
nos do Neurodesenvolvimento:
Transtorno do espectro Autista
(TEA) e puericultura”.

O curso será virtual, trans-
mitido pelo canal da Escola de
Saúde Pública (ESPP), e dividido

C

em três aulas: “Puericultura: Si-
nais e Sintomas de Transtornos
do Neurodesenvolvimento:
Transtorno do Espectro Autis-
ta”; “Avaliação e Diagnóstico do
TEA”; “Estimulação Precoce na
Atenção Primária”; “Análise do
Comportamento Aplicada no
SUS” e “Protocolo Sesa: Avaliação
e atendimento à pessoa com TEA”.

“Sabemos do impacto que o
autismo tem na vida das pesso-

as e seus familiares. Mantemos
pontos de atenção especializa-
dos para atendimentos às pes-
soas com deficiência intelectu-
al/TEA e pretendemos qualificar
cada vez mais as equipes de saú-

de para esse procedimento”,
disse o secretário de Estado da
Saúde, César Neves.

A Sesa mantém 323 pontos
de atenção especializados em
atendimentos às pessoas com

deficiência intelectual, incluindo
TEA, que buscam sensibilizar a
população com informações a
respeito do tema.

TEA - Os sintomas mais co-
muns são dificuldades de comu-
nicação e nas interações sociais,
além de comportamentos repe-
titivos. O diagnóstico é feito com
mais frequência por volta de três
anos, com maior prevalência no
sexo masculino. De acordo com
a Organização Mundial da Saú-
de (OMS), o autismo afeta uma
em cada 100 crianças.

“Os sinais de alerta podem
ser observados nos primeiros
anos de vida, por isso a impor-
tância da identificação dos si-
nais e sintomas nas consultas de
puericultura”, explica a direto-
ra de Atenção e Vigilância da
Sesa, Maria Goretti David Lo-
pes.

Saúde participa de seminário para
alinhar e qualificar estratégias de
assistência à saúde no Paraná

A Secretaria de Estado da
Saúde (Sesa) participou nesta
quarta-feira (29) da abertura do
15° Seminário da Federação das
Santas Casas de Misericórdia e
Hospitais Beneficentes do Esta-
do do Paraná (Femipa). O even-
to é essencial para alinhar es-
tratégias, trocar experiências e
discutir ações para o andamen-
to das políticas de assistência qua-
lificada à saúde para toda a popula-
ção usuária do Sistema Único de
Saúde (SUS).

O secretário de Estado da
Saúde, César Neves, exaltou a
parceria do Governo com a Ins-
tituição e as Casas de Misericór-
dia, classificando seu papel como
decisivo para uma gestão de
equilíbrio, eficiência e transpa-
rência. “É muito importante fa-
zer um debate construtivo so-
bre o financiamento público em
saúde das estruturas hospitala-
res. Temos um desafio enorme
no pós-pandemia, que é rees-
truturar a rede de saúde públi-
ca e fazer com que todo o siste-
ma tenha capacidade produti-
va para um atendimento cada
vez mais qualificado para toda
a população”, disse.

De acordo com o presidente
da Femipa, Charles London, a
Sesa tem um papel fundamen-
tal no processo de estruturação
e melhorias destes hospitais, e
mantém um relacionamento es-

treito e direto com as institui-
ções de saúde. “Isso é funda-
mental para unirmos forças e
seguir em uma mesma direção.
Com objetivos em comum, é
possível priorizar e oferecer um
atendimento de qualidade em tem-
po adequado para toda a Rede de
Atenção à Saúde e aos usuários que
necessitam do SUS”, destacou.

Com foco na relação direta
com os hospitais, a pasta apre-
sentou ainda o Plano do Gover-
no Estadual para a Saúde. Para
que seja possível manter o res-
gate e a sustentabilidade das
instituições, foram explanados
assuntos como a assistência hos-
pitalar, contratualização, pro-
cessos de auditoria e de imple-

mentação da rede.
Dentro das propostas apre-

sentadas, a Sesa planeja o lan-
çamento da segunda etapa do
programa Opera Paraná. A es-
timativa é que pelo menos R$
400 milhões ao ano possam ser
investidos para essa ação.

“Estamos reformulando a
estratégia do Opera Paraná
para que tenhamos uma ampli-
ação da capacidade de atendi-
mento ágil e qualificado para os
pacientes. A expectativa é que
seja possível melhorar o financi-
amento para que estes hospitais
possam ampliar sua capacidade
produtiva”, explicou o diretor de
Gestão em Saúde da Sesa, Vini-
cius Filipak.

Saúde participa de seminário para alinhar e qualificar
 estratégias de assistência à saúde no Paraná
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O Governo do
Estado inicia nesta
segunda-feira (27) e
entrega de equipa-
mentos de informá-
tica que integram a
modernização da
estrutura das 22
Regionais de Saúde.
São 3,3 mil itens que
somam investimen-
to de R$ 10,7 mi-
lhões.

Os novos equipamentos re-
forçam a estrutura tecnológica
das regionais, agilizam e colabo-
ram para maior eficiência dos tra-
balhos, o que, na prática, traz be-
nefícios para a população, en-
tre eles mais celeridade no agen-
damentos de consultas e proce-
dimentos ofertados pelos equi-
pamentos de saúde de abran-
gência.

O secretário de Estado da
Saúde, César Neves, que parti-
cipou na manhã desta segunda
da formalização do início da en-
trega, destacou a importância
desta modernização para a quali-
dade do atendimento à população.

“Este é um processo de mo-
dernização e atualização do nos-
so parque tecnológico com o
objetivo principal de garantir as
melhores condições de opera-
ção às 22 Regionais de Saúde do
Estado, tanto em nível de tra-
balho interno dos servidores

Estado investe R$ 10,7 milhões
em equipamentos para modernizar
as Regionais de Saúde
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São mais de 3,3 mil itens: monitores, switchs,
scanners e CPUs. A distribuição foi iniciada nesta

segunda-feira (27). Os novos equipamentos
reforçam a estrutura tecnológica das regionais.

quanto melhorias para o aten-
dimento externo à população.
São mais de R$ 10 milhões que
passam a fazer parte da estru-
tura de informática da saúde do
Paraná”, destacou o secretário.

Os aparelhos enviados con-
sistem em 250 monitores, no va-
lor de R$ 224 mil; 500 switchs,
avaliados em R$ 1,46 milhão;
150 scanners, num total de R$
352 mil; e 2.400 CPUs, finalizan-
do o pacote de investimentos
com outros R$ 8,68 milhões.

“Estes recursos são valiosos
também naquilo que tem sido o
norte desde o início da gestão:
regionalização da saúde. O go-
vernador Ratinho Junior de-
monstra sensibilidade com todas
as regiões do Estado do Paraná
e esses equipamentos deverão
ser distribuídos de maneira pro-
porcional às necessidades de
cada Regional de Saúde”, com-
pletou o secretário.
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A vereadora Doliria Strapasson também prestigiou
o aniversário da Casa da Mulher Colombense. Para-
béns por seu apoio, bem como o apoio da primeira
dama Elis Lazarotto.

Creci-PR promove o Primeiro
Café com Presidente em Colombo

No Dia da Mulher, a Casa da Mulher Colombense comple-
tou 02 anos. Parabéns à equipe de trabalho pelo ambiente
que está aconchegante, fazendo diferença nos atendimentos.

Na foto comigo e com a primeira dama do município de
Colombo, Elis Lazarotto, a equipe: Cleide Martins, coordenadora
da Casa; Lidiane Marques, Assistente Social;...

Parabéns à Gecielle de Souza
Schena, delegada municipal do Cre-
ci-PR, pela organização do evento
que recepcionou o presidente Luiz
Castegnaro e diretoria. Castegnaro
empossou a corretora de imóveis
Catleia Lazarotto Cavassin como
membro da diretoria da mulher e ho-
menageou com o diploma de honra
ao mérito os corretores de imóveis
Simeão Kaiser Vieira e Francisco Ca-
listo de Lima. O prefeito Helder La-
zarotto prestigiou o evento.

Zoleide dos Santos, Luiz
Castegnaro e Gecielle de Souza

Gecielle de Souza Schena,
delegada municipal do Creci-PR

Simeão Kaiser Vieira,
corretor de imóveis Francisco Calisto de Lima,

corretor de imóveis

Corretora de imóveis
Catleia Lazarotto

Cavassin - membro da
diretoria da mulher

Clicks da Copa
Jornal de Colombo

Ao meu lado Rafael,
Murilo e Maria.

Junto com
meu amigo
Baiano do
Santa Fé /

Itaipú.

Galera do Adesp - Associação Desportiva Paranaense
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Semifinais definidas: Copa Jornal de
Colombo tem os quatro times classificados

dois grupos, com quatro
equipes no Grupo A e cinco
no Grupo B.

A equipe da Adesp lide-
rou o Grupo B, com nove
pontos conquistados em
três jogos, garantindo a
classificação para a próxi-

ma fase. O Itaipu foi o se-
gundo colocado do Grupo B,
com a mesma pontuação da
Adesp, mas com saldo de
gols inferior. Já no Grupo A,
o Alto da Cruz terminou na
primeira posição, enquanto
o Gralha Azul ficou em se-

gundo lugar. Os confrontos
das semifinais já estão de-
finidos: a Adesp enfrentará
o Gralha Azul, enquanto o
Itaipu jogará contra o Alto da
Cruz. As datas e os estádios ain-
da serão divulgados pela or-
ganização da competição.

Vale ressaltar que a final
da Copa Jornal de Colombo
será disputada em jogo úni-
co pelos vencedores dos jo-
gos das semifinais. Já o ter-
ceiro lugar da competição
será definido pelo índice
técnico de todo o torneio.

Adesp vence Canarinho e garante classificação
para as semifinais da Copa Jornal de Colombo

No último domingo (02), a
Associação Desportiva Parana-
ense (Adesp) venceu o Ca-
narinho por 4 a 1 no Estádio
do São Sebastião, pela ter-
ceira rodada do Grupo B
da Copa Jornal de Colom-
bo. Valério dos Santos
marcou duas vezes,  Juli-
ano Ribeiro e Cleber Lo-
pes também marcaram
para a Adesp, enquanto
Vanderlei  Netto dimi-
nuiu para o Canarinho.
Com a vitória, a Adesp
garantiu a classificação
para as semifinais da com-
petição, além de confirmar
a melhor campanha.

O Canarinho, atual cam-

Itaipu vence o Santa Fé/Colombense e garante classificação
para as semifinais da Copa Jornal de Colombo

No últ imo domingo
(02), o Itaipu venceu o
Santa Fé/Colombense por
2 a 0 no Estádio do São
Sebastião, pelo Grupo B
da Copa Jornal de Colom-
bo. Os gols foram marca-
dos por Douglas Alves e
Willian Fuzer . Com a vi-
tória, a equipe do Itaipu
garantiu classificação para
as semifinais da competi-
ção.

O jogo também contou
com uma curiosidade: pai e
filho jogaram juntos, mas
por times diferentes. O pai,
conhecido como Paraguai,

Copa Jornal de Co-
lombo está em sua

reta final e as quatro equipes
classificadas para as semi-
finais já estão definidas. A
competição teve sua pri-
meira fase disputada em

A

A Adesp é a líder do Grupo B e dona do melhor ataque da
competição. (Foto: Alexandre Nassa/Jornal de Colombo)
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O Canarinho, atual campeão da Copa Jornal de Colombo, não
conseguiu ter um bom desempenho nesta edição da competição

peão da Copa Jornal de Co-
lombo, não conseguiu ter
um bom desempenho nes-
ta edição da competição.
Mesmo começando bem
na primeira rodada com
uma vitória por 6 a 3 sobre

o Real Comunidade, o time
acabou perdendo na se-
gunda rodada de virada
para o Itaipu e, com a der-
rota para a Adesp, não vai
disputar as semifinais.

Com nove pontos con-

quistados em três jogos, a
Adesp é a líder do Grupo B e
dona do melhor ataque da
competição. Já o Canarinho
ocupa a terceira posição, com
apenas três pontos.

No próximo dia 16 de abril,

a Adesp volta a campo para
enfrentar o Real Comuni-
dade, lanterna do Grupo B,
enquanto o Canarinho joga-
rá contra o Santa Fé/Colom-
bense, em partida apenas
para cumprir tabela.

Com a vitória, a equipe do Itaipu garantiu
classificação para as semifinais da competição.

Com a derrota, o Santa Fé/Colombense não tem mais
 chances de se classificar para a próxima fase
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vestiu a camisa do Santa Fé/
Colombense, enquanto o fi-
lho, Leozinho, defendeu o
Itaipu. A participação de pai
e filho em lados opostos foi
um momento único na his-
tória da competição.

Com a derrota, o Santa
Fé/Colombense está na
quarta posição do grupo e
não tem mais chances de se
classificar para a próxima
fase.

O Itaipu, por sua vez, só

dependia de si mesmo para
avançar na competição e
agora está na segunda co-
locação do Grupo B com
nove pontos, a mesma pon-
tuação do líder, mas com
saldo de gols inferior.

O Itaipu agora só volta a
campo na semifinal, en-
quanto o Santa Fé/Co-
lombense cumpre tabela
pela quarta rodada con-
tra o Canarinho no dia 16
de abril.
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